



もも Peach

「手をつなごう、和田の郷」

編集・発行
和田地区まちづくり推進委員会
事務局:浜田市立和田公民館
〒697-0423
住所:浜田市旭町重富914-1
電話:0855-45-1918

和田地区まちづくり推進委員会だより

E-mail : wada-k@ph-hamada.jp



行事予定 (変更になる場合があります)

— 2月—

中旬 行政懇談会
まちづくり役員会

— 3月—

2日 閉校記念
フルマラソンリレー
中旬 公民館運営推進委員会

— 4月—

下旬 まちづくり定期総会

15日 小学校卒業式

22日 閉校記念式典
閉校記念行事

※ 各地域・団体の方、広報したい行事あれば公民館までご連絡ください

和田小学校学習発表会 & 和田公民館まつり



昨年11月16日に和田小学校学習発表会 & 和田公民館まつりが開催されました。

小学校の児童の皆さんの総合的な学習発表・ダンス・合唱・合奏は、元気いっぱい、笑いあり、感動ありでした。

又、公民館の発表ではコーラスサークル「和歌楽」(わからっく)

の歌声、会場には作品展示を行いました。

和田小学校閉校に伴い来年度こういった形になるかはわかりませんが、多くの方々にご参加いただけるよう、ご協力をお願いいたします。



開校記念植樹開催!

11月17日に和田小学校校庭周辺へ、サクラ(ソメイヨシノ)50本を植樹しました。当日には、70人の方にご参加いただきました。

また、11月9日には事前穴掘りも行われました。



健康ウォーキング in 倉敷

11月24日(日)岡山県倉敷市に秋の健康ウォーキングへでかけました。48名の方にご参加いただき、晴天の中、倉敷の美観地区をボランティアガイドさんの案内で歩きました。

バス移動の時間が長かったですが、バスでも和気あいあいと楽しい時間を過ごしました。(ぜん観光より写真をいただきました。和田公民館にお越しの際にお持ち帰り下さい。)



各地域のとんどや自治会総会開催



重富自治会総会
(1月12日)

本郷とんど
(1月13日)



本年度も各地域で、自治会総会、とんどが行われました。多数ご参加いただきました。



和田とんど
(1月12日)

和田小学校閉校実行委員会から

—フルマソンリレー参加者募集— 閉校記念イベントです。是非ご参加下さい!!
先月広報でチラシを配布しました。参加申込みがまだの方は、事務局まで!!

日時) 平成26年3月2日(日) 13:00~ 小雨決行 (和田小学校校庭)

—閉校記念式典&閉校記念行事—

日時) 平成26年3月22日(土) 13:00~ 「閉校記念式典」
14:00~ 「閉校記念行事」



岡本セツ子さん 準優勝です！！

11月10日(日) 旭ふる里まつり2013
30回記念イベント「地元食材グルメコンテスト」
で岡本セツ子さんが『栗ちゃん桃ちゃんラブラブ
羹(かん)』を出品され、準優勝されました。

「今年一番のラッキーです」

毎年栗のシーズンになると作っていた渋皮煮。主人は皮をむいている私に、イノシシかお前だのう～栗ばかりかもうてからに…云われるぐらい毎日やってました。公民館の方の声かけで皆さんに食べてもらうチャンスを与えてもらい有難うございました。

何とそれが準グランプリ！やった～と思わず大声を出してしまいました。すごくうれしかった！栗の1粒づつでは地味だと思い木村さんからいただいた桃を使ってゼリーも一品作りました。何と、これが大好評でした。中味はナシですか？と云われる方もおられて、和田の桃ですよとちょっぴりコマーシャルも出来たし、上々でした。応援して下さいました皆さん有難う。当日「みじか」を着ていっしょにいてくれた、ひでこちゃん有難う。

感謝 岡本セツコ



私達がやっています！

女性隊員
も参加！

凍えるような寒さの中、旭自治区長から「地域の方から消防隊への感謝の言葉を聞いています」と激励の言葉を受け、12月28日、年末警戒が始まりました。

「消防団活動に於いて」

旭消防隊 和田分団長 砂田利文

本年は、豪雨による災害(8/23、24)、台風(8/30)ありで家屋には被害をもたらし、道路にも土砂崩れ等ありました。地域住民の方々の安全を守る、この一歩から始まる我々の活動は、皆様方の協力あってのことだと思えます。少なからず笑顔が見れる時、我々の活動が報われる時だと思っております。

出発式、夏期訓練、年末警戒等の行事は多くの団員の参加により執り行っておりますが、月2回の防災の日(1、15日)は、地区住民の皆様への防災に対する意識の向上と啓発活動の為、和田地区巡回を行っております。自然災害は素より、火災のない地区になれば、大変嬉しく思います。皆様方のご協力、これからもよろしくごお願い申し上げます。最後にこの度の災害に遭われたご家族の方の心中をお察し申し上げます。

編集後記

新年あけましておめでとうございませう。
年が明け、和田小学校閉校まで残りわずかとなり
ました。今後、フルマラソンリレーや閉校式典、閉
校行事が予定されています。多くの方に参加いた
だきますようお願いいたします。

地域の皆様がピーチに掲載したいもの有れば、各
種団体、事務局に情報提供を頂ければ幸いです。